



La fabrique à musique des LCE ☐☐

publié le 19/11/2021

Descriptif :

Dans le cadre du projet Erasmus ☐☐ , les 4 èmes ont appris ce mardi à construire des instruments de musique.

Dans le cadre du projet Erasmus ☐☐ , les 4 èmes ont appris ce mardi à construire des instruments de musique à partir d'éléments recyclés. Une activité qui s'est déroulée grâce à l'intervention du Père Cucu et de son atelier Cha Brol. L'activité a débuté par une présentation-concert qui a placé d'emblée la journée sous le signe de la bonne humeur, beaucoup de rires déclenchés par la prestation de M. Philippe Légalité (le père Cucu) .

Une bonne ambiance qui n'a pas nui au travail car à la fin de la journée, tous avaient construit un ou plusieurs instruments de musique délivrant lors de leur apprentissage simultané une cacophonie qui en a intrigué plus d'un... Quoi qu'il en soit, les élèves ont donné leur petit concert devant leurs camarades, il va falloir maintenant créer la bande son et créer les textes avec les Allemands, l'aventure continue !



(MPEG4 de 17.3 Mo)



(MPEG4 de 3.6 Mo)